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皆様、いつも中部支部活動の為にご協力いただきましてありがとうございます。 

新型コロナ感染症の収束の兆しがみられておらず、不安な日々をお過ごしのことと思います。 

 

1月に予定されております定例研究会の開催方法につきまして 

ご連絡させていただきます。 

予定しておりました研究会の内容 

「縦割り保育の導入にあたっての今までの取り組み、そして今後の課題や方法性をさぐっていく」

について 

野並保育園・たきこ幼児園。その他の園の実践報告について参加者で問題提起し 

討議していく形で進めていく予定しておりましたが、 

コロナ禍の中での対面形式は、無理かと感じております。 

たきこ幼児園からの提案 

・リモート形式の場合、討議する形式ですと各園の職員が集まらないといけないので、たきこ幼児

園としては職員が集まるのは難しい。 

提案として、書面発表の形式をとっていきたいという提案がでています。 

・講師として武石先生にアドバイスをしていただく予定となっていますので 

原稿をご覧いただいて、指導をお願いしてまとめていく。 

  

リモート形式を考えておりましたが、新コロナ感染状況を受けて研究会の開催方法を日々検討し

なくてはならなくなっています。 

皆様にご理解いただきまして、1月の定例研究会は書面発表とさせていただきます。 

 

発表原稿は、日本モンテッソーリ協会（学会）のホームページに掲載をお願いいたしますので、 

ご覧いただけますと幸いです。 

 

今年も残りわずかとなりました。 

どうぞお体にお気をつけいただき良いお年をお迎えください。 

  

  

                        村田 尚子 

  

 


